

DEPORTES | Tenis de Mesa

Las féminas del CajaSur inician el año con derrota

Pese a ello las cajistas mantienen plaza europea

Redacción

Martes 14 de enero de 2014 - 16:40



El equipo femenino del CajaSur Priego Tenis de Mesa ha perdido su primer partido de este nuevo año 2014. El equipo que dirige Luis Calvo, con la ausencia de la serbia Marija Galonga, no pudo hacer frente al potente Balaguer Villart Logistic que con dos jugadoras asiáticas se ha impuesto por 0-4 a las prieguenses.

Natalia Leña cedía en el primer partido por 0-3 ante Tingting Wang y Laura García por el mismo marcador ante Anna Buscarrí. La visitante Yanlan Li venció a la local Xi Lin Guo y en el dobles Leña y Guo cedieron

A pesar de la derrota ante un equipo que ocupa en estos momentos la tercera plaza de la Superdivisión Femenina, las prieguenses cerrarán la próxima semana la primera vuelta en la sexta plaza, una posición que da derecho a jugar en Europa la próxima temporada.

El Priego TM visitará la próxima jornada al Falcons Sabadell - Finques Coll Collbato equipo que está rozando las plazas de descenso. Una victoria de las prieguenses las pondría con una diferencia de cuatro puntos sobre el Peralto Salud Linares que ahora mismo disputa la sexta posición con el equipo femenino del CajaSur Priego Tenis de Mesa.